
Voici l’ordre du jour: 

 

1. Ouverture 

Proposition : Que l’assemblée débute à 15h26. 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Garbielle Brochu-Bélanger 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

2. Président.e et secrétaire d'assemblée 

Proposition : Que Charles-Antoine Goulet et Guillaume Bernèche soient respectivement à 

l’animation et au secrétariat de la présente assemblée. 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Evelyne Gauthier 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

 

3. Adoption de l'ordre du jour 

 

Adoption de l’ordre du jour tel que présenté 

 
1. Ouverture 

2. Président.e et secrétaire d'assemblée 

3. Adoption de l'ordre du jour 

4. Adoption du procès verbal du 14 septembre 2017 

5. Budget 

6.Avis de motions 

7. Élection et entérinement  

   7.1 Entérinement 

7.1.1 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux finances  

7.1.2 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux affaires académiques  

   7.2 Élection 

7.2.1 Responsable à la coordination 

7.2.2 Responsable aux finances  

7.2.3 Responsable aux affaires académiques  

7.2.4 Responsable aux affaires socioculturelles 1-2  

7.2.5 Responsable aux communications  

7.2.6 Responsable aux finissants.e.s. 

7.2.7 Secrétaire exécutive 

7.2.8 Représentant.e de cohorte 1ère année 

7.2.9 Représentant.e de cohorte 3e année 

7.2.10 Représentant.e au C.P. 3e année 

8.Varia 

9. Clôture 

 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Simon-Pierre Mercille 

 

Amendement: ajouter point 8 Rémunération des stages soit ajouter 

 

Proposé: Emmanuel Boisvert 

appuyé Nicolas Monette 

Adopté à l’unanimité 



 

Retour sur la principale telle qu’amendée 
 

1. Ouverture 

2. Président.e et secrétaire d'assemblée 

3. Adoption de l'ordre du jour 

4. Adoption du procès verbal du 14 septembre 2017 

5. Budget 

6.Avis de motions 

7. Élection et entérinement  

   7.1 Entérinement 

7.1.1 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux finances  

7.1.2 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux affaires académiques  

   7.2 Élection 

7.2.1 Responsable à la coordination 

7.2.2 Responsable aux finances  

7.2.3 Responsable aux affaires académiques  

7.2.4 Responsable aux affaires socioculturelles 1-2  

7.2.5 Responsable aux communications  

7.2.6 Responsable aux finissants.e.s. 

7.2.7 Secrétaire exécutive 

7.2.8 Représentant.e de cohorte 1ère année 

7.2.9 Représentant.e de cohorte 3e année 

7.2.10 Représentant.e au C.P. 3e année 

8.Rémunération des stages 

9.Varia 

10. Clôture 

 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

4. Adoption du procès verbal du 14 septembre 2017 

 

Que l’on adopte le procès du 14 septembre 2017 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Simon-Pierre Mercil 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

5. Budget 

 

   5.1 Présentation des résultats préliminaires pour l'automne 2017 

Proposition : Que Gabriel Claveau fasse une présentation de 5min sur les résultats préliminaires 

de l’automne 2017  suivie d’une plénière de 3 minutes. 

 

Nicolas Monette propose 

Gabrielle Brochu-Bélanger 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

   5.2 Présentation des prévisions pour l'hiver 2018 

 

 

 

6.Avis de motions 

    

   6.1 Modifications des règlements généraux 

Aucune proposition n’a été déposée 



 

7. Élection et entérinement  

   7.1 Entérinement 

 

7.1.1 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux finances  

 

Proposition : Qu’on entérine les dix derniers jours de mandat de Gabriel Claveau au poste de 

responsable aux finances. 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Camille Therrien 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

7.1.2 Fin de mandat 2017-2018 Responsable aux affaires académiques  

 

Proposition: Que Laurence Létourneau Pilon occupe le poste aux affaires académiques jusqu’à 

la fin de mandat 

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par Nicolas York 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

   7.2 Élection 

 

Proposition: Que chaque poste soit annoncé que chaque candidat.e intéressé.e par le poste 

manifeste et qu’on lui accorde une période de 2 minutes de présentation en l'absence de ses 

concurrents.es, que l’assemblée puisse poser des questions aux candidat.e.s d’une durée de 3 

minutes, qu’une courte période de délibération de une minutes soit faite en assemblée en 

l’absence des candidat.e.s, suite à quoi il y aura  un vote à main levée sur les candidat.e.s avec 

l’option de laisser le poste vacant.  

 

Proposé par Nicolas Monette 

Appuyé par William  

 

Amendement: Qu’on modifie la période de délibération d’une minute par 5 minutes. 

Proposé par Emmanuelle Boisvert 

Appuyé par Camille Therrien  

Amendement adopté à l’unanimité 

 

Proposition amendée une fois : Que chaque poste soit annoncé que chaque candidat.e 

intéressé.e par le poste manifeste et qu’on lui accorde une période de 2 minutes de présentation 

en l'absence de ses concurrents.es, que l’assemblée puisse poser des questions aux 

quandidats.es d’une durée de 3 minutes, qu’une courte période de délibération de 5 minutes soit 

faite en assemblée en l’absence des candidat.e,s suite à quoi il y aura un vote à main levée sur 

les candidat.e.s avec l’option de laisser le poste vacant.  

 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

7.2.1 Responsable à la coordination 

 



La candidature de Nicolas Monette est reçue par l’assemblée. 

Élu à majorité 

 

7.2.2 Responsable aux finances  

 

La candidature de Gabriel Claveau est reçue par l’assemblée. 

Élu à l’unanimité 

 

7.2.3 Responsable aux affaires académiques  

 

La candidature de Evelyne Gauvin est reçue par l’assemblée. 

Élu à l’unanimité 

 

7.2.4 Responsable aux affaires socioculturelles 1-2  

 

Proposition: Que les deux postes soient traités en même temps.  

Proposé par: Gabriel Claveau 

Appuyé par: Myriam pp 

La proposition est adoptée à l’unanimité  

 

La candidature de Camille Therrien est reçue par l’assemblée. 

Élue à l’unanimité 

La candidature de Gabriel Cadieux-Duval est reçue par l’assemblée. 

Élu à l’unanimité 

 

7.2.5 Responsable aux communications  

La candidature de Simon-Pierre Mercille est reçue par l’assemblée. 

Élu à l’unanimité  

 

7.2.6 Responsable aux finissants.e.s. 

La candidature de Khasandra XY est reçue par l’assemblée. 

Élue à l’unanimité 

 

7.2.7 Secrétaire exécutive 

La candidature de Rosalie Morin-Lévesque est reçue par l’assemblée. 

Élue à l’unanimité 

 

7.2.8 Représentant.e de cohorte 1ère année 

 

La candidature de Rosalie Morin-Lévesque est reçue par l’assemblée. 

Élue à l’unanimité 

 

7.2.9 Représentant.e de cohorte 3e année 

 

La candidature de Edith Lussier est reçue par l’assemblée. 

Élue à l’unanimité 

 

7.2.10 Représentant.e au C.P. 3e année 

 

La candidature de William Babin est reçue par l’assemblée. 



La candidature d’Emmanuelle Boisvert est reçue par l’assemblée. 

William est élu à majorité 

 

8. Rémunération des stages 

 

Proposition: 

Considérant que nous sommes membres l’ADEESE,  

 

Considérant qu’en assemblée générale de l’ADEESE les membres ont voté de quitter la table de 

la CRAIES,  

 

Considérant la forte implication du CUTE à l’intérieur de l’UQAM,  

 

Considérant que les membres de l'AEEPEP ont des stages obligatoires non rémunérés à 

effectuer dans le cadre de leur formation,  

 

Considérant que le budget de 15 millions de dollars que le gouvernement a débloqué pour la 

mise en place d'un système de compensation n'est pas suffisant et ne s'adresse qu'au stage 

final en éducation, 

 

Considérant le plan d'action 2018-2019 de l'ADEESE pour la lutte pour la rémunération des 

stages qui a été voté lors de l'assemblé générale du 5 avril 2018,  

 

Que l’AEEPEP quitte officiellement et définitivement la CRAIES, 

 

Que l’AEEPEP se positionne en faveur de la rémunération de tous les stages dans tous les 

domaines et encourage cette lutte, 

 

Que l'AEEPEP soutienne et promeut le plan d'action de l'ADEESE pour la lutte pour la 

rémunération des stages. 

 

Proposé par Emmanuelle Boisvert 

Appuyé par Simon-Pierre Mercille 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 

9.Varia 

 

Camille Therrien: Invite les exécutants.es à faire un fantasmagorique ménage 

& invite à la soirée tournée des bars. 

 

Emmanuelle Boisvert invite l’exécutif à faire suite a sa demande de mettre en ligne les 

précédents procès-verbaux de l’association.  

 

Nicolas Monette:  Merci à tous et toutes d’être présent.es à cette assemblée! C’est votre 

vaisseau à vous.  

Gabriel Claveau Félicite les élus.es. 

Gabriel Cadieux-Duval invite à trinquer.  

 

 

 



 

10. Clôture 

Proposition : Que la fermeture de l’assemblée soit à 17h42 

 

 Proposée par Emmanuelle Boisvert 

 Appuyée par Gabrielle Brochu-Bélanger 

Proposition adoptée à l’unanimité 

  


